
 

 

 

 

 

 

 

～ 松長小学校と小中川小学校の学校統合に関する情報をお知らせします ～ 

このたびの「統合準備会通信-第 5 号-」では、令和４年度に出された統合準備会から

の要望事項（学校みらい通信３号）へ回答と、5 月１０日（水）に実施した第 6 回学校

統合準備会（小中川小学校）の様子、5 月１１日（木）に実施した第 7 回学校統合準備

会（松長小学校）の様子について、保護者や地域の皆さまにお知らせします。 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

  - 第５号 -  
 令和５年 5 月 28 日発行 

燕市学校統合準備会 

松長小学校・小中川小学校 統合準備会  

学校みらい 通信 

 

≪要望 １≫ 

両校の児童交流について 

① 最初はオンライン交流から実施する。 

② 子どもたちの意見を取り入れた企画にする。 

③ それぞれの学校に訪問する。 

➡ 学校間の児童交流について要望 

≪要望 ２≫ 

統合後は体操着を小中川小のものに揃えたいと

いった声がある。体操着の買い替えに対して市の

支援をお願いしたい。 

➡ 体操着買い替えに対する補助制度を市へ要望 

≪要望 ３≫ 

登下校の安全確保の観点から、スクールバスの

運行は２台体制で行っていただきたい。 

➡ 遠距離通学に対する支援を要望 

≪要望 ４≫ 

松長小学校創立 1５0 周年記念事業

と学校の閉校式を行う予定である。市

の支援をお願いしたい。 

➡ 閉校記念事業への支援を要望 

統合準備会からの要望事項 

≪回答≫ 要望 １ 

両校の児童交流について全体では３回を

予定しています。 

① 6/23（金）交流 

② 11/14（火）バス通学・交流 

③ 2/9（金）バス通学・交流 

内容については、両校で検討しています 

 

・ 

≪回答≫ 要望 ２ 

市の補助制度を利用できます。 

令和 5 年度中に、体操着の長袖・長ズボ

ン・半袖・短パン各 1 着の購入費を補助

します。後日配布のお知らせを待って購

入してください。 

お答えします 

≪回答≫ 要望 ３ 

スクールバスを２台用意します。 

令和 6 年 4 月運行に向けて、新しく 1 台

準備します。 

≪回答≫ 要望 ４ 

市の支援を行います。また、式典には市長も参列

予定です。 



 

 

 

 

 開催概要  

  １．期 日 等 令和５年 5 月 1０日（水） 19：00～ 【小中川小学校】 

２．協議事項 PTA 規約について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 開催概要  

  １．期 日 等 令和５年 5 月 11 日（木） 18：30～ 【松長小学校】 

２．協議事項 スクールバスの運行について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校統合準備会では、児童の交流事業や PTA 組織の在り方等の協議を継続するととも

に、子どもたちの放課後の過ごし方等も含めて協議していく予定です。 

また、スクールバスの運行については、運行ルート以外にも、子どもたち

の安全を最優先に登校班の連絡体制や「バスのきまりごと」等を検討してい

きます。なお、右のＱＲコードからは、市のホームページで公開している「学

校みらい通信」のバックナンバーがご覧いただけます。 

 

 
【皆さまのご意見をお聞かせ下さい】 

《問い合せ先》 燕市学校統合準備会事務局 担 当：長  （燕市 学校教育課内） 

電 話：0256-77-8191   E-ﾒｰﾙ：edu_gakkou@city.tsubame.lg.jp 

事務局よりお知らせ 

 

第 6 回学校統合準備会の開催 

【委員からの主な意見】 

PTA 規約に関する意見 

・選出方法について、学年ごとに役員を選出するか、地区ごとに選出するか、それぞ

れの方法にメリットとデメリットがある。松長小学校の皆さんの意見を聞きたい。 

→ 松長小学校の皆さんと一緒に検討を行う。（→６月に予定） 

その他の意見 

・初めて PTA 役員をする人にとっては、活動内容がわからず不安がある。 

 活動内容がわかるような資料があるといいと思います。 

・体操着の補助制度について、松長小学校からすでに小中川小学校に在籍している児

童には適用されないでしょうか。→ 適用できるように準備を進めています。 

 

第 7 回学校統合準備会の開催 

【委員からの意見を抜粋】 

スクールバスの運行に関する意見 

・バス停候補地について、新たに複数の箇所が挙げられました。 

 → 事務局と松長小学校で、バス停の設置が可能か確認していきます。 

その他の意見 

・歩行者用信号機が必要な場所がある。 

・カーブミラーが曇っていて危険な箇所がある。 

→ 関係機関に対応を依頼しています。 


